

高橋 としえ

西 区 2期目

地元密着、
全力で頑張ります。



黒田 武志

西 区 2期目

西区の発展、
神戸の成長の実現へ。



これまでの活動として、道路、公園、交通、福祉施設、防犯など市民生活を支える地域の課題解決はもとより、区役所の窓口サービスの拡充、ICTを活用した情報発信、役所・外郭団体の不正撲滅などに積極的に取り組み、成果を上げてきました。引き続き市民の皆様のご意見を大切にしながら神戸市全体の課題である人口減少・少子高齢化対策、教育・子育てへの投資拡充、農業の発展、役所改革に注力してまいります。課題山積の神戸を大改革、西区を誇れる街に、日本中が羨むような神戸へと復活、成長させるため全力で頑張ります。



諸候
●議員会計委員
●福祉環境委員会委員
●外郭団体に関する特別委員会副委員長

さとう まちこ

垂水区 1期目

改革は当たり前！
想像を超えた未来へ！



議員となって早、8ヶ月が過ぎました。6月議会では、貧困に起因する児童虐待の解決、待機児童の積極的な解消、地域防災力の向上、避難場所の環境改善、教育長の任命基準について質疑させていただきました。今までの成果としては、ケースワーカー・スクールロイヤーの増員、中学給食を試験的に親子方式へと進める事となり、外郭団体の積極的な民間人の登用など当局に同意をいただきました。今後も、防災士・シングルの立場での子育ての経験・保育士としての経験を生かし、子育・教育改革を目指してまいります！

諸候
●文教こども委員会委員
●外郭団体に関する特別委員会委員

住本 かずのり

須磨区 2期目

納税者目線！
須磨区の活性化！



(暮らし) 都市公園法改正により、市の内の都市公園をP-PFI方式で再整備するよう要望した結果、須磨浜海浜公園で市内第1号の再整備が決定しました。
(子育て) 児童虐待件数が年々増加する中、警察との連携強化を要望した結果、児童相談所に寄せられた情報は全件共有するという「兵庫県警連携協定の改定」に繋がりました。
(福祉) 一部の区でしか実施していないかった認知症掛け訓練を全区で実施するよう要望し、実現しました。
(教育) 教員多忙化対策解消施策拡充を要望した結果、教頭部員補助スタッフ配置・スクールソーシャルワーカー配置拡充・外部指導員制度充実等に繋がりました。

諸候
●議員会計委員
●都市防災委員会委員
●市会運営委員会理事
●大都市行政制度に関する特別委員会委員長

ながさわ 淳一

長田区 1期目

行財政改革を推進し、生まれ出された
財源を活用し神戸の発展を！



RPAを神戸市に導入することで、業務改革・働き方改革に繋げていくべきと考えます。神戸市からは、積極的に導入すると回答を得ました。また、神戸市営地下鉄の更なる収支改善において、損益分岐点を下げる経費削減に取り組む必要があり、例えば無人運転を導入してはどうかと提案、交通局からは、検討していく必要があるものと回答がありました。

*RPA…事務作業を担うホワイトワーカーがPCなどを用いて行っている一連の作業を自動化できる「ソフトウェアロボット」

諸候
●福祉環境委員会委員
●未来都市創造に関する特別委員会委員

山本 のりかず

北 区 2期目

神戸に活力 !!
北区に全力 !!



神戸経済を活性化するために、神戸空港の国際化や2025年大阪・関西万博に向けて大阪と神戸を結ぶ海上アクセスの新規就航を提案しています。これまで、子ども医療費に係る受診料の値下げや消防団の装備品充実と報酬額増額を実現し、神戸市北区・六甲六甲における間伐材の活用と森林整備や干刈野水流域の防災安全実現と水質保全対策に取組んできました。これからも行財政改革や二重行政の解消に努め、市民サービスの向上を図っていきます。



諸候
●総務財政委員会副委員長

外海 開三

東灘区 2期目

グローバルな感覚で
神戸をより稼げる街に。



私が議員として神戸市で最も取組みたい課題が観光と経済の振興です。今年度は経済港湾委員会委員長として、神戸市の観光・経済振興の一翼を担えるよう一杯一杯取組んでおります。20年間にわたる海外でのグローバル経営経験等を活かし、神戸市にヒト・モノ・カネ・情報が今以上に集まり、神戸がより稼げる街になるよう奮闘中です。2015年に神戸市会議員として信託をいただいて以来、六甲アイランドの活性化等にも継続し注力しております。



諸候
●議員会計委員
●経済港湾委員会委員長

つじ やすひろ

東灘区 1期目

神戸の持つポテンシャルは、
こんなもんじゃない!!



「神戸を選ばれる街に」

限られる資源。無駄を省いて、より必要とされるところ(教育・医療)に人材・資金を集中させていかなければなりません(行財政改革)。同時に(神戸経済の活性化)に全力で取り組んでいます。大阪市長秘書、海外起業で培った経験を活かして頑張ります。

『RPA・業務プロセス分析のさらなる促進、
全庁横断的なRPAを実施する課の検討』を提案
企画調整局と行財政局で、このような働き方改革チームやプロジェクトを組んで、今後積極的に進めていきたいとの回答を引き出しました。



諸候
●総務財政委員会委員
●大都市行政制度に関する特別委員会委員

川口 まさる

灘 区 1期目

将来も安心して暮らせる
神戸の実現。



高齢化社会を迎え、労働人口の減少が課題となっています。私は、自動化できる仕事は自動化し、社会全体として省力化しなければならないと考えており、テクノロジーを積極的に取り入れた将来も安心して暮らせる社会の実現に取り組んでいます。神戸市は、船を用いた目視による点検業務に、ドローンによる測量を取り入れることで、効率化が図れることを確認しています。先日の質疑ではドローンのさらなる活用について質問し、「今後は目視外飛行にも挑戦していきたい」との答弁を引き出しました。引き続き尽力してまいりますので、ご支援くださいますようよろしくお願ひいたします。



諸候
●経済港湾委員会委員
●大都市行政制度に関する特別委員会委員